

WEEKLY

例会場
ロワジールホテル豊橋 TEL.0532-48-3131
事務局 豊橋市藤沢町141
ロワジールホテル豊橋本館9階 926号室
TEL.0532-35-9973 FAX.0532-39-3743
<http://www.toyohashi-golden-rc.gr.jp>
email golden@toyohashi-golden-rc.gr.jp

RIメッセージ

フランチェスコ・アレツォ会長

UNITE FOR GOOD

地区方針
鈴木康仁ガバナー

ともに学び、ともに地域社会に貢献しよう!

クラブ方針

神谷馨会長

新たな時代へ 理想の未来への挑戦
環境変化に対応し、より魅力的なロータリークラブへ

第22回(通算1726回)例会報告	令和7年12月12日(金)	イニシエーションスピーチ
出席報告	総会員数60名(計算会員数56名) 欠席11名 出席率80.36% 前々回修正出席率86.79%	
歌/会場	雪	会場: ロワジールホテル豊橋 30F「ル・モン」12:30~

会長の時間



神谷 馨会長

皆さまこんにちは。本日はイニシエーションスピーチ例会です。本年度入会の3名の卓話を楽しみにしています。

本日は第22回目、本年度折り返しの例会となります。ロータリークラブについての話をさせていただきます。

ロータリーの創始者ポール・ハリスは、世界は常に変化している。ロータリーは、この世界と共に変化して成長していかなければならない。ロータリーの物語は幾度も書きかえられねばならない。と記しておられます。そしてロータリーの戦略計画としてロータリーがこれからもダイナミックな組織であり続け、世界中の地域社会に貢献していくための指針として奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップの5項目を中心的価値観として定義しております。

奉仕 (Service)

ロータリーの奉仕活動とプログラムは、さらなる世界理解と平和をもたらすものであると、私たちは信じています。奉仕は、ロータリーの使命の中で最も重要なものです。私たちは、個々のクラブの計画と活動実践を通じて、奉仕する者に無類の喜びを与え、組織全体に奉仕の文化を創り出しています。

親睦 (Fellowship)

一人一人のニーズに焦点を当てる個人奉仕だけではなく、人類に奉仕する協同活動も重要であると、私たちは信じています。協同による力は無限であり、多くのリソースをもたらし、人生を豊かにし、視野を広げます。親睦のネットワークは、民族や国家といったさまざまな違いを超えて、寛容の精神を導くものです。

多様性 (Diversity)

ロータリーは奉仕の理念の下にすべての人々を世界的に結束することができると、私たちは信じています。会員組織において、また活動や奉仕において、私たちは職業の多様性を大切にしています。将来の成功の鍵を握るのは、地域社会の事業や専門職がくまなく代表された

クラブです。

高潔性 (Integrity)

私たちは、活動の結果や目標達成の過程において自らの責任を果たし、また、私たちのリーダーや仲間の会員も同様の意識を貫くことを期待しています。私たちは、仕事や人間関係において、常に倫理と職業の高い水準を固く守っています。私たちは、公平さと尊敬の念を持ちながら人々と付き合い、託されたリソースを良心に従って管理します。

リーダーシップ (Leadership)

ロータリーは、さまざまな分野で指導力を発揮できる世界的なリーダーの集まりです。このようなリーダーシップの力を育むことは重要であり、ロータリー会員は優れたリーダーシップの力を備えていると私たちは信じています。私たちロータリアンは、リーダーとして、これらの中核的価値観を率先して実践します。

今日の世界は、1905年の世界と同じではありません。人口動態が変わり、変化のスピードが加速しテクノロジーによってつながりや奉仕の新たな機会が生まれています。不变なのは、ロータリーを定義づける価値観に対するニーズです。

ご清聴ありがとうございました。

ロータリーの友読みどころ



伊藤角栄雑誌委員

内容に移る前に表紙のご紹介をさせていただきます。

横組表紙は元名古屋芸術大学ローターアクター木村さんの作品です。縦組表紙は元名古屋芸術大学ローターアクターの木村さんの作品突き進もう蛇のごとく

です。に作品とも素晴らしい作品だと思います。絵画を得意とする会員の方はぜひ、投稿をお願いいたします。それでは横組から参ります。2Pから3P フランチェスコ・アレツォ RI会長メッセージです。健康と幸せのためにと題し、今月号の公式雑誌の特集おテーマは幸福

です。12月はまた、ロータリーの疾病予防と治療月間であり身体の健康だけでなく、メンタルヘルスを含めたロータリー会員の取り組みに注目する月です。世界保健機関の最近の報告によると、世界ではほぼ7人に1人何らかの精神疾患を患っています。それにも関わらず、うつ病に苦しむ人で適切な治療を受けているのはわずか9%にとどまっている。

世界に持続可能な変化を生みつつ、互いを大切にすることも忘れてはなりません。ゴードン・マッキナリー元 RI 会長はまだ元気？ト聞くのではなく、本当のところどう？と問いかけるのが大切だという気づきを与えてくれました。

P5-11 ロータリークラブって何？例会の初役割って何だろうです。ご一読をお願いいたします。

P12-13 進化し続ける世界ポリオデー事業です。P14-19 参加してよかったです。ポリオ根絶活動エピソードが掲載されており、その中の一つをご紹介します。P19 の2敵のワクチンがつなぐ未来と題し岡山西 RC 福島さん記事です。私ができることは、小さな一歩を踏み出すことに過ぎません。でもその一歩の積み重ねこそが、未来を守る力になると信じています。ポリオのない世界。その実現に向けて、私はこれからも活動を続けていきたいと思います。

P20 戦後80年の時を経てバギオ基金47年の歩みの中に日本で活躍している元留学生たちの中に豊橋市在住のジョイさんが掲載されています。

P22-25 ロータリーに本罪団令和6年度事業報告が掲載されています。

P26-29 よねやまだより

P32-36 ロータリーアットワークです。

P37 ロータークトの記事が掲載されています。

P47 2026年6月台北ロータリー国際大会参加ツアーのご紹介です。

以上横組でした。

縦組 P2-6 スピーチ

日本生まれ、世界育ちの母子手帳と題し仁保 WHO 協会理事長中村さんの記事です。医師になって10年たったころに家族とともに国際協力機構 JICA 仕事でインドネシアに行きました。1986年最初の勤務地は北スマトラ州 ティンギ・ラジャという小さい村で、3歳で歩けなくなったり子がいました。お母さんに妊娠中どうでした？と聞くと何もなかったです。生まれたときはどうですか？と聞くとちょっと小さめでした。体重は？わかりません。予防接種は？いくつか受けました。というばかりで記録がありません。

日本の母子手帳は妊娠中どの病院にかかったのか。どこで生まれて体重がどのくらいだったか、記録このシステムを作ったのは 1948 年厚生省が発行したこと。世界で初めて母子の健康記録を一つにでき、なつかつ家庭で所有できる画期的な発明です。

P7-10 この人を訪ねて酒井哲治さん。手術室で患者と向き合う麻酔科医の孤独と信念です。

P12-13 俳壇に西尾の丸目さんと歌壇に名古屋錦の石井さんの作品が掲載されております。

P14-15 友愛の広場です。

P18-19 私の一冊 以上ロータリーの読みどころでした。

イニシエーションスピーチ



鈴木雅善会員

本日は、このようなご機会をいただきまして、ありがとうございます。私は、8月に入会しました、鈴木雅善です。現在は株式会社明日葉の代表取締役を務めさせていただきます。今日は、私がここに至るまでのことをお話しさせていただきます。

私は、実家であるヨシノベーカリーを兄が継ぎ、私は営業部長として働いていました。しかし、兄弟経営の転換から大喧嘩し、私は離脱し、「豊橋で自分の力で名を上げたい」という思いから株式会社 B-global を設立し、駅前で服屋と飲食店を経営しました。

豊橋まつりの日に、当クラブの鬼頭会員から青年部の入会を勧められ、後輩からも入会を推奨され、豊橋商工会議所青年部に入会しましたが、反対意見や怪文書が出回り、当時会長だった当クラブの加藤ゆり子会員や高井会員に優しい言葉をかけていただきました。当初は「豊橋で一番嫌われる存在だった」と今では認識しています。

そんな中、飲食店はコロナ前に破格の金額で売却し、リスクヘッジすることができましたが、コロナウイルス感染流行時期では、豊橋駅前の人出は減り、服屋では、在庫を 700 万円～800 万円の負担を抱えるようになりました。

何が良いか試行錯誤し、服屋と併設タピオカ店を開業し、「広小路で 1 時間待ち」になるほどの大当たり。この流れを受け、ヨシノパーラーを開業しました。

実家のヨシノパンは工場を閉鎖し、街からヨシノパンがなくなりました。兄の許可を得て、ヨシノパンで当時の人気商品だった「チーズパン」をヨシノパンで製造販売を開始し、何とかコロナの影響がありつつも運営していました。

テレビ番組でチーズパンを取り上げてもらい、キヨスク様やクックマート様から注文をいただき、製造場所が狭くなってきたこと、社会貢献をしたいという思いから、当時同期入会だった二橋に「福祉施設でパンを製造してくれる会社はないかな」と相談したところ、「うちの会社で作りませんか？」と言われ、様々なことがあり、現在、この福祉事業所も私が代表取締役を務める形になりました。

私の母は、「情けは人のためにならず」という意味は「情

けは最終的に自分に返る。人のために尽くせば、自分のためになる」と言わされてきました。青年部活動や福祉事業を体験し、今では母の教えを実感することが出来ています。

先日みたテレビでマツコ・デラックスは「人のため、社会のために役立つことが生きがいを最も早く感じられる」と言っていました。福祉従事を通じ実感しています。

誤解されがちな見た目をしていますが、クリーンな経営と社会貢献への思いは強いです。

ゴールデンロータリーに入会し、まだ、ロータリーのことはわかつていませんが、今後ともよろしくお願ひいたします。



福井 淳会員

みなさん、こんにちは。
改めまして、8月に入会させて頂きました有限会社クオリアの福井と申します。

まずは、本日、この様な機会を与えて頂き、感謝致します。

ありがとうございます。

しばらくの間、皆様のお耳をお借りさせて頂きます。

私が営んでいる会社は広告代理店で、テレビCMやネットCM、映画館でのCMや各種PV制作、イベント制作を行なっています。

昔は東三河にも沢山の広告代理店が有ったのですが、ここ最近ではテレビCMを扱え、テレビ局に取材要請がかけられる広告代理店は、私が知る限り弊社を含め2社のみになってしまいました。

これは、東三河にテレビCMに興味を持って頂ける企業が激減しているからであります。

本当に寂しい事です。

CM広告にご興味がある方は、ぜひご相談ください。

弊社は、この広告代理店を柱に、障害者継続就労支援B型事業所、カフェ、ジエラート店なども営んでいます。

さて、経験が豊富な所先輩方の前で、今日は何をお話ししようかと迷いました。

私の事を知っていただけるお話。興味を持っていただける内容。別の場所で、こんなこと知ってる?と話題にできる様なお話しができれば…と欲張れば欲張るほど、内容に困りました。

広告代理店を営んでいる事から、テレビ局の裏側の話題にしようか?

私が修行時代にお世話になった秋元康さんや、当時お手

伝いさせて頂いてたAKB48のお話しが良いのか?
はたまた、東映での映画製作における宣伝プロデューサー時代にお世話になった、尊敬できる俳優さんたちのお話が良いのか?

名古屋刑務所での面接委員として接してきた世にも奇妙な受刑者たちのお話しが良いのか?

悩みました。

そんな中、先日SAAの杉浦さんからLINEを頂きました。そこには「イニシエーションスピーチ、楽しみです」と。

これには本当に嬉しく、ゴールデンロータリークラブの暖かさ再認識させられました。

杉浦さん、ありがとうございました。

また、入会をお誘い頂きました神谷会長。気さくに話しかけて頂ける皆さんに、改めて感謝を申し上げます。ありがとうございます。

さて、肝心のイニシエーションスピーチですが、今日はおそらくみなさんにとって1番縁遠く、聞く機会が少ないんだろうと想像する、刑務所の受刑者面接で出会った奇妙な受刑者のお話をさせて頂きます。

守秘義務があるので、個人が特定されるような事や地域が分かるお話はできませんが、週刊誌ネタ程度だと思っていただけたら幸いです。

まず初めに、名古屋刑務所についてと、面接委員とは何か?からお話し致します。

ご存知の通り刑務所は、周りを高い塀で囲われており、服役している受刑者たちは月に2回のご家族の面会以外、基本的に外部との接触は出来ません。

もちろん、インターネットやメール、電話などは使えず、テレビや本などは限られた時間にのみ見ることが許される程度です。

私が所属している名古屋刑務所は重犯罪者の男性のみを収容する刑務所なので、当然男性しかいません。

想像してください、男性しかいない暮らしを。しかもその全てが犯罪者なのです。

想像を絶する過酷な環境です。

話を戻しまして、名古屋刑務所に収容されている重犯罪とは、一般的に思われる重い罪を犯した犯罪の「重」のみではなく、微罪でも幾度も犯罪を重ねたとしての、重ねるの「重」犯罪者も収監されています。

そういう意味では、犯罪者のエリートたちが収監されており、なかなか一筋縄ではいかない刑務所になります。私の面接した受刑者の中で最も服役回数が多い方が、微罪を繰り返し17回も服役している方もお見えです。1回あたりの服役期間が3年だとして…51年。

ほぼ刑務所での生活が彼にとってはスタンダードにな

っています。

刑務所での受刑生活には、2021年度の調べでは受刑者1名あたり450万円ほどのコストが必要で、物価上昇している現在は、おそらく500万円を超えていると想像できます。

その全てが税金で賄われていることを考えると、納税者の気持ちとしては、少し考えてしまいます。

なぜここまでコストがかかるのか？それは受刑者にも人権があるからです。

食事は、アレルギーや宗教にも配慮されており、最近の猛暑の関係で、エアコン完備の刑務所も増えてきています。

また、クリスマスにはケーキが、お正月にはお節料理が提供されます。

そのほかにも、3月3日や5月5日などの節句には、それに合わせたメニューが用意され、四季を感じる事ができる豊かな暮らしが提供されます。

ある意味で、私の食生活より文化的かも知れません。なので、繰り返し服役を繰り返す高齢の受刑者の中には、「ここは天国だよ。」と言って戻ってくる事を喜んでいる人もいます。

なんともなんとも…刑務所というより、さながら無料で利用できる高齢者福祉施設の様であります。

さて、面接委員についてもご説明させて頂きます。

刑務所で服役されている受刑者たちは、当然外部の人との接触はできません。

少しでも外部との接触の機会を作り、良き相談相手として寄り添える環境が必要とされ、面接委員がスタートしました。

なぜ私がその面接委員になれたかというと、私の大学時代にお世話になった教授が法務省から相談を受けた様で、知らない間に推薦され、身辺調査に2ヶ月ほど公安がつき内偵していたと後で聞かされました。

たまたま変な行動をしてなかった様で、身辺調査は無事クリアした様でした。

受刑者との面接は個室で行い、私と受刑者1名が小さなテーブル越しに膝を突き合わせてお話しします。受刑者の後ろには刑務官が1名座って待機してくれます。私の安全の為との事ですが、受刑者越しに屈強な刑務官と向き合っているのですから、私自身もすこぶる居心地は悪いです。

さて、説明はこのぐらいにし、本題である世にも奇妙な受刑者たちをご紹介しましょう。

それでは、まず1例目

受刑者Aさんは薬犯。つまりは覚醒剤で収監されている方です。

彼は誠実そうなタイプで、礼儀正しく、受け答えもちゃんとでき、敬語もしっかりと使え、刑務所で会わなければごく普通の好青年の印象です。

そんな彼からの質問が「なぜ誰も傷つけていないのに、なぜ誰の物を奪っていないのに、刑務所にいるのか分からぬ」でした。

詳しく聞いてみると、「自分で真面目に働き、稼いだお金で覚醒剤を買って楽しんだ。誰からも物を奪わず、自分で自分の体に注射し、誰も傷つけていない。誰にも勧めたりしていない。特に犯罪も起こしていない。なぜ悪いのか？」との事でした。

彼にしてみれば、覚醒剤は飲酒や喫煙と同じ土俵にあると考えている様です。

この様な考えの彼には、「覚醒剤の所持や使用がそもそも犯罪」や「法律で禁止されているから…」は通用しません。

私たち一般の生活をしている者から考えたら、法令遵守は当たり前で、「覚醒剤に手を出したら犯罪者になってしまう悪いことである」は、疑問にすら思わない事でしょう。

自分の子どもを育てて来た時には、わがままを言う息子には「ダメなものはダメ」と一喝して来たのですが、受刑者にはそうは言えません。

「なんでダメなんだろうね。一緒に考えてみよう」と、ひたすら彼の思いに耳を傾け、たまに見せる「本当はダメなことは分かってる」部分の発言を取り上げ、自分自身で「ダメ」を見つけさせる作業をします。

ある意味で、自身の子ども以上に優しく接しています。

また、覚醒剤常習者の多くは面接の中で「俺はどの街に行っても覚醒剤の売人をすぐに見つけられる」と得意げに話します。Aさんも同様でした。

私からは、「売人でそんなにいるの？私は気がついた事がない」と答えると、Aさんは「俺はプロだから、すぐに見つけられる」とドヤ顔。

すぐさま「すごいね！さすがAさんはプロだね。でも、覚醒剤を取り締まってる警察官もプロだから、売人や覚醒剤を求めるAさんたちをすぐに見つけちゃうんじゃないの？」と質問すると、目をキラキラさせながら「あっ！だから俺はすぐに捕まっちゃうんだ」との回答。素直なんだかバカなんだか？本当に困った状態です。面接時にダメを理解し、「薬はやめる」と約束したものの、Aさんは、相変わらず覚醒剤で何度も捕まり、今も刑務所内で暮らしつつ、たまに私の面接を要求してきます。

例 2

性犯罪で服役中のBさん。見ず知らずの女子高生に乱暴し、逮捕されての服役です。

彼は出所1ヶ月前に私と面接。

彼の主張は「出所したら、その被害者女子高生（服役期間を考えるとすでに成人している女性）を迎えて行き、結婚をする」でした。

正直な感想は「マジか。こいつヤバいな。出所させても良いのか？」でした。

ですが、そんな本音は言えません。

なので、なんで迎えに行くの？なんで結婚しようと考えてるの？と聞くと、Bさんは「彼女とは合意だった。むしろ彼女の方から誘ってきた。彼女は自分の衝動を抑えきれず、僕を誘ってきたが、それが人に見つかり、恥ずかしさから、僕を悪者にして、誘ったことを隠したくて、僕に無理やり襲われたと嘘をついた。きっと今は後悔てるだろうから、会いに行って、愛してるから許してあげる。結婚しよう。とプロポーズする」との事でした。そんな事されたら、被害者は恐怖でしかありません。

無関係な私自身でも恐怖を感じました。

とはいって、Bさんの中では素敵な純愛物語は完成しています。

無闇に否定したら、おそらく彼の物語の中の障壁「悪役」となってしまい、いわゆる障害が多い恋ほど燃え上がる…ではないですが、おそらく対抗意識を強く持たれ、聞く耳は持て貰えなくなるでしょう。

そこで私が取った方法は…Bさんの言い分を全面的に信じ、「彼女守る為に、悪者になったんだね。」とした上で、「せっかく悪者になって彼女を守ったのに、彼女を襲った事になっているBさんと、その彼女が結婚したら…世間はどう見るだろう？彼女は淫乱な子だってバレちゃわない？」「私なら、『彼女を守る為にも、彼女は襲われた被害者でなくてはならない。だから私は会わない』という選択の方が男らしい。本当の愛があるなら、それがかっこいい」と提案。

Bさんは泣きながら、「彼女が大好きだから、会いに行くのは我慢する。彼女の幸せを祈る」と、彼の中の純愛物語の結末は書き換えて頂けました。

以上のお話から、薬犯のAさんも性犯のBさんは全く懲りていないのが分かるように、犯罪者の多くは、自分勝手な解釈をし、反省できません。

だから再犯率が高いのです。

違法薬物や性犯罪者は皆さんの周りにも必ず居ます。くれぐれも被害者として巻き込まれない様に、ご注意ください。

このように私は、刑務所の面接委員の顔や障がい者福祉施設の顔、そして本業の広告代理店の顔があります。

広告関係のキャリアは30年近くになり、マーケティングや行動経済学などを取り入れ、学んできました。

そして今、新たにロータリアンとしての顔も追加されました。

一人前のロータリアンになれる様、引き続きご支援、ご教授のほど、よろしくお願ひ致します。



札木聖巳会員

今年7月に豊橋に赴任し、前任の三輪との引継ぎから高井役員のご支援の下、8月より入会させていただきました住友林業豊橋支店の札木と申します。フダノキと読みますが、豊橋にはフダギ町もあり、ややこしいので「フダさん」とか「フダちゃん」と呼んでいただけると嬉しいです。

私は、豊橋に来る前は信州長野市にて勤務しており、沖縄を除いた全国どこへ転勤になるかわからない、この豊橋で9回目の転勤族のサラリーマンです。ですので、まさかRCにご縁となるなど、今まで一度も考えたこともありませんでしたので、初めは不安と戸惑いもありましたが、何より皆様方には温かく迎えて頂き、またこのようなスピーチの場を設けて頂きましたことに、本当に感謝申し上げます。

この豊橋に来て、先ずは調べたのは「札木町」がどうしても気になり、その由来について調べてみました。私の名前については、実家が能登半島で半島を1周する国道249号に面する曲がり角の家で、亡くなった祖父から聞いた話では明治から大正のころには行先を示したり、地域のお知らせを記載する木の札の看板のような物があった場所で屋号となった「ふだのき」をそのまま名字としたとか。

豊橋の札木町は、現在も路面電車の「札木駅」もあり、豊橋在住の方で知らない方は見えないかと思いますが、調べてみると江戸時代、東海道の宿場町として、また遊郭として栄え「札木廊」と呼ばれ、そしてその中心であった札木町と、そこから続く魚町（うおまち）と花園町（はなぞのちょう）の三つの町は、江戸から明治へと変わり、地名も吉田から豊橋に変わったとともに、さらなる賑わいと華やかさを見せていたとのこと。歴史のある二つの街道「旧東海道」と「田原街道」が交わる場所でもあり大変栄えたとのこと。明治39年の豊橋市政施行後、高師村への第15師団の設置と同時に札木町の遊郭が現在の吾妻町付近へ移転することとなり、今では面影も残っていないことだけわかりました。

地名については、やはり当時の重要な街道の合流地点で、同じくお知らせ看板があったのか？残念ながら調べることはできませんでした。

また住宅建築に携わる者として次に調べたのが、直下型地震となる活断層がこの辺はどうなっているかでした。なぜなら、当社が手掛ける戸建て住宅のような低層建築には直下型地震は周期が短く大きく影響を及ぼすからです。また、海溝型といって大陸プレートのズレによる地震は、高層建築に対し大きくゆっくり揺れる長周期地震として甚大な影響を及ぼし、かつ東日本の時にあったような津波の発生が想定されております。

調べた結果、この豊橋エリアの周辺は比較的少なく、蒲

郡に一部断層がみられる程度でした。また、先日確率が「80%」から「60~90%」に見直された南海トラフの巨大地震のような海溝型地震で心配される津波についても、このエリアは渥美半島が防波堤となり、さらには三河湾の奥に位置するということで、先日豊橋市が発表した旧豊橋球場の移設先とした豊橋総合スポーツ公園のB地区の場所も、津波の最短到達想定時間が77分とされており、比較的非難に要する時間をかけげるということが分かり、少し安心されている方が多いのではないかと感じました。

当社の神野新田にある展示場も海拔1.5Mと低いのですが、避難場所はどこだと聞いたら、「えーと確かどこか紙に書いてあるのが張られていると思いますとか」、いつもそこで働いている社員の注意危機管理意識が非常に低く、お客様がいらっしゃっているときに地震がきたら直ぐ誘導できるのか?と真っ先に改善をさせました。

また、豊橋の真下には比較的断層が少ないとお話ししましたが、周りを見れば中部地方は全国的にも物凄い多くの活断層があり、その周辺部の活断層に豊橋は囲まれていると考えると恐ろしく、いつでも備えが必要とかと私は思います。特に一度大きな地震が起きたら、次の余震でまた大きな地震が起きてしまった場合、殆どの家屋は倒壊する危険がございます。まさに直下型地震の熊本地震がそうでした。震度7クラスが続けて2回発生し、2000年以降に耐震性能等級を取得した家でも1回目は持ちこたえたが、2回目に倒壊したケースも多数あったとのことでした。能登の地震のときも、余震が来る前に避難所に避難をしていたことで、家の倒壊から免れた方もたくさんおられたようです。

先週、豊橋市保健所の新井所長様からも、南海トラフ地震の被害予測として、建物の倒壊や焼失が68,215棟、負傷者数は9,332名にも及ぶ想定の中、豊橋市内には3800床の病床数しかないという卓話をいただきました。皆様もどうぞ社内やご家庭において、地震に対する危機管理意識を高め、ケガをしないように日頃から準備して

★ニコボックス

神谷 馨・高橋哲也：イニシエーションスピーチ例会です。鈴木雅善会員、福井会員、札木会員よろしくお願ひ。

伊藤角栄：ロータリーの友読みどころを発表します。

鈴木雅善・福井 淳・

札木聖巳：イニシエーションスピーチをさせて頂き。

★幹事報告

- ・東三河分区IMのご案内、名古屋東RC例会場、ビジターフィー変更のご案内、名古屋昭和RC事務局移転のお知らせが届いております。
- ・IMポリオ撲滅特別企画協賛のお願いがございます。よろしくお願ひします。

頂くよう、お願ひ致します。

大きな地震がきたら、まずは出来る限り早く、次の大きな余震が発生する前に、豊橋市の指定する「耐震性の高い指定避難場所の建物」がどこにあるのか、日ごろから把握して頂くことが重要だと思います。

残念ながら途中ではございますが、ここでお時間となりましたので、私のスピーチを終了させていただきます。ご聴聽ありがとうございました。

例会風景



報 告

杉田和俊米山カウンセラー

12月6日（土）米山奨学生学友合同忘年会



杉田和俊・今川明彦・

石原聖季・山下 孝：イニシエーションスピーチ頑張つて下さいネ！

牧野政雄・井上 穂・

宇藤 信：米山功労者表彰を頂き。

山口幹夫：例会参加の支援に感謝します。

山下 孝ニコボックス委員長

★他クラブの例会変更

- 12月22日（月） 豊橋南RC 年末家族例会
- 12月23日（火） 宝 飯RC 創立記念例会
- 1月 5日（月） 豊橋南RC 新年初例会
- 1月 6日（火） 宝 飯RC はつもうで例会（サイン無）
田原パRC 新年例会（サイン無）
- 1月 7日（水） 豊 川RC 初詣例会（サイン無）
豊橋東RC 羽田八幡宮参拝・新春放談